

# CP Teletón Atacama invita a la comunidad a celebrar sus 13 años

**EL 18 DE JULIO.** Con shows preparados por niños y niñas del Taller de Arte, este jueves la sede recibirá a todos quienes quieran recorrer las instalaciones y conocer al equipo que trabaja por la rehabilitación y la inclusión.

Este jueves 18 de julio el Instituto Teletón Atacama cumple 13 años de trabajo en la región y, a modo de conmemoración, abre sus puertas a toda la comunidad para que conozcan las dependencias de la sede que entrega rehabilitación a más de 700 pacientes.

Desde las 14:00 hrs hasta las 16:30 hrs, el centro de rehabilitación, ubicado en La Cruz 760,

Población La Pradera, llevará a cabo su celebración, en la que se realizarán entretenidas actividades, presentaciones artísticas, entre otras sorpresas que el Instituto Atacama tiene preparado para sus visitantes.

Abierto desde 2011, este centro se posiciona como uno de los más nuevos y modernos de Teletón. "En estos 13 años, nuestro equipo ha ayudado a formar y

promover espacios de inclusión, lo que nos ha convertido en el centro de referencia en rehabilitación a nivel regional. Nuestro compromiso está siempre con la inclusión y la atención de calidad con calidez a los niños y niñas que han sido, son y serán parte de Teletón Atacama", comenta el director del Instituto Teletón Atacama, Manuel Olivares.

En 2023, se realizaron

30.459 atenciones y recibió a 82 nuevas familias. En el mismo periodo, el centro obtuvo la Acreditación Nacional en Calidad que entrega la Superintendencia de Salud, certificando el alto estándar de atenciones que entrega el equipo de Atacama.

Actualmente, Teletón Atacama trabaja en conjunto con las Oficinas de Discapacidad de cada comuna de la región, para



ESTE JUEVES LA SEDE RECIBIRÁ VISITANTES.

que niños, niñas y jóvenes que se rehabilitan en este centro puedan acceder a las salas de rehabilitación de las Oficinas de Discapacidad, permitiendo así la continuidad de sus terapias.

El director del Instituto convocó a la población a conmemorar este gran día junto a Teletón Atacama. "Uno de los desafíos

de este 2024 es que más personas conozcan lo que hacemos en Teletón y vean en qué invertimos las donaciones que realizan todos los años. Queremos que conozcan a nuestro equipo, nuestras instalaciones y el trabajo que juntos, todos los días, realizamos por la rehabilitación de niños y niñas de la región".